

2866/J XXVI. GP

Eingelangt am 18.02.2019

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

**der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung
betreffend Bildungsdirektionen**

Mit der fortschreitenden Umsetzung der Bildungsreform wurde nun auch die Neugestaltung der Behördenstruktur umgesetzt. Es ist anzunehmen, dass von der Möglichkeit des Landeshauptmanns sich quasi selbst zum Präsidenten der Bildungsdirektion zu ernennen hemmungslos Gebrauch gemacht wird.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie viele und welche Bewerber_innen gab es in den einzelnen Bundesländern für die Position des/der Bildungsdirektor_in?
 - a. Wie viele und welche dieser Bewerber_innen haben Sie abgelehnt?
2. In welchen Bundesländern wurde im Zuge der Implementierung der Bildungsdirektionen der Landeshauptmann bzw. die Landeshauptfrau zum Präsidenten dieser Behörde gemacht?